
Gummersbach, 07.06.2021 

 

Protokoll zur Mitgliederversammlung 2021 

 

Anwesende: 

Sebastian Pohl (Vorsitzender), Christiane Giebeler (Kassenwart), Frau Schmidt (Schriftführer), Frau 

Adriani (2. Vorsitzende), Frau Krieger (erweiterter Vorstand) sowie 8 weitere Mitglieder: 

Eva Androsch, Nina Kalkuhl, Daniela Kindel, Stefanie Mhaibesh, Markus Sommer, Katharina Wegner, 

Esther Weidemann, Andreas Dissmann 

 

Begrüßung: 20:00 Uhr 

Herr Pohl eröffnet die Versammlung und erklärt, dass die diesjährige Sitzung pandemiebedingt erst 

jetzt stattfinden kann. 

 

Verabschiedung des Protokolls vom 29.01.2020 

Das Protokoll der letzten Mitgliederverammlung wird von Frau Kindel laut vorgelesen und von den 

Mitgliedern genehmigt. 

 

Bericht des Vorstandes: 

Folgende Aktionen wurden im laufenden Schuljahr umgesetzt: 

● Der Schulflur wurde durch eine Künstlerin in Zusammenarbeit mit einer Auswahl an 

SchülerInnen aller Klassen als Dschungel gestaltet. Das Künstlerhonorar wurde hälftig durch 

Spenden und hälftig aus FöVe-Mitteln bestritten. Zu einem späteren Zeitpunkt werden an 

dieser Wand Bouldergriffe installiert, die aus den Mitteln des Fördervereins ebenfalls 

mitgetragen werden. 

● Am 07.12.21 wurde für alle Kinder ein „Nikolaus-Zirkus“ veranstaltet. Hier erlebten die 

Kinder in der Turnhalle eine Vorführung des Mitmachzirkus. Das Honorar in Höhe von 500 € 

wurde aus FöVe-Mitteln bestritten. 

● Im Zuge der Pandemie wurden die 8 Klassenräume mit geeigneten mobilen Lüftungsgeräten 

in Höhe von 6000 € ausgestattet. Der Austausch der Filter übernimmt der Hausmeister und 

die Beschaffung der Filter wird in Zukunft über die Klassenkassen finanziert. Staatliche 

Fördermittel wurden bereits beantragt aber nicht positiv beschieden. Durch die große 

Spendenbereitschaft der Mitglieder konnte dies Betrag wieder eingeholt werden. 

● Das Pfand-Raising (Getränkemärkte Becke/Rodt) hat sich als sehr gute Einnahmequelle 

herauskristallisiert. 

● Die Weihnachtsgeschenke wurden im Frühjahr an die Klassen überrreicht und bei 

Materialtausch haben alle Kinder eine kleine Osterüberraschung erhalten. 

● Anschaffungen erfolgten in Form von: 

- Warnwesten für die Lehrer 

- 2 Pavillons 



- Einschulungsgeschenke 

- Zebra-Arbeitshefte 

 

 

 

Bericht des Kassenwartes: 

 

Bei einer Mitgliederzahl von 130 Mitgliedern wurde eine Beitragshöhe von 3691 Euro erreicht. 

Kontostände:  Konto A: 12542,14€ 

  Konto B: 4521,80€ 

Ein neuer Freistellungsbescheid wurde Ende 2020 für weitere 3 Jahre erteilt. 

Die Einnahmen setzen sich neben den Mitgliedsbeiträgen aus folgenden Positionen zusammen: 

● Einzelspenden 

● Sparkassenförderung: 1000 Euro 

● Amazon Smile/Schulengel 

● T-Shirtverkauf 

● Pfand-Raisingaktion ca. 800€ 

 

Vom Guthaben wurden folgende Ausgaben getätigt: 

● Weihnachtsgeschenke an die Klassen 

● Oberberg-Online (Bereitstellungspauschale Website/Mailadressen) 

● Material gem. Schulwunsch: Soundbar, Kunst-AG 

● Wullefump Vorlesetheater (anteilig) 

● Beflockung Warnwesten 

● Pavillions 

● Einschulungsgeschenke Zebra-Hefte 

● Kosten Theater-AG (anteilig) 

● Lüfter (5795 Euro + Ersatzfilter) 

● Herbstfrühstück 

● Nikolaus-Zirkus 

 

Kassenprüfung: 

Die Kasse wurde geprüft von Stefan Krieger. 

 

Mittelverwendung 2020/2021: 

Die Verwendung der Mittel ergibt sich aus den im Bericht des Vorstandes genannten Aktionen. Der 

Vorstand verweist darauf, dass der Förderverein sich nach den Wünschen der Lehrer und der 

Schulleitung richtet. 

 



Der gesamte Vorstand wird von den Anwesenden einstimmig entlastet. 

 

Vorstandswahl: 

Stimmberechtigt: 13 Mitglieder 

 

Wahlergebnis: 

1. Vorstand: Daniela Kindel (13 Stimmen) 

 

2. Vorstand: Ylva Adriani (13 Stimmen) 

Kassenwart: Christiane Giebeler (13 Stimmen) 

Schriftführer:  Esther Weidemann (13 Stimmen) 

erw. Vorstand: Stefanie Mhaibesh (13 Stimmen) 

   Jessica Krieger (13 Stimmen) 

   Markus Sommer (13 Stimmen) 

 

Kassenprüfer:  wird zu gegebener Zeit vom Vorstand bestimmt 

 

Die Gewählten nehmen die Wahl an. 

 

Planungen: 

Im kommenden Schuljahr stehen neben der Anschaffung der Begrüßungsgeschenke der Erstklässler, 

die Fertigstellung der Boulderwand im Schulflur, Anschaffung zusätzlicher „Kind-Boxen“, Anschaffung 

von Spielen zur individuellen Förderung und die Durchführung des Zirkus Regenbogen (geplant 

Beginn des kommenden Schuljahres) als erste Tätigkeiten auf der Agenda. 

 

Die Versammlung endet um 21:55 Uhr. 

 

Ergebnisprotokoll erstellt von:      geprüft von: 

Melanie Schmidt       Sebastian Pohl 


